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１０月にもかかわらず暑い日が続きましたが，コオロギの鳴き声に秋
らしさを感じます。子ども達は，遠足や「堅倉ふれあい祭り」のパビリ
オン準備など，いろいろな行事に楽しく参加しながら，元気に学校生活
を送っています。
さて，先月実施した第３回親子会議において，「2020 年，７年後はどう

なっているかな？」をテーマに話し合っていただきました。提出いただ
いた親子会議シートを読んでいると，７年後の子ども達の様子が目に浮
かぶようで，今から待ち遠しくなりました。オリンピックを通して，親
子で夢や希望を語り合う良い機会となったようです。今回のシートを大
切に保管しておき，７年後に読み返してみてはいかがでしょうか？
提出いただいたシートから，下記のとおり，一部をご紹介します。ご

多用の中ご協力いただき，感謝申し上げます。
記

Q1 2020 年年年年にににに，，，，何何何何をがんばっているかなをがんばっているかなをがんばっているかなをがんばっているかな？？？？
・部活動（陸上，体操，水泳，バレーボール，サッカー，剣道，空手など）
・ピアノ，お菓子作り
・高校，大学へいくための勉強
・自分の夢に向かってがんばっている。
・電車関係，動物関係，保育士の勉強など
・農業高校で勉強して，お父さんの仕事を手伝う。

Q2 今今今今からやっておきたいことはからやっておきたいことはからやっておきたいことはからやっておきたいことは？？？？
・いろいろなスポーツに挑戦したい。 ・毎日少しでも走る練習をする。
・スイミング教室で体をきたえている。 ・勉強と部活の両方をがんばりたい。
・きらいな教科をなくしておきたい。 ・はずかしがらないであいさつをする。
・外国の人と英語で上手に話せるようにする。
・あきらめない気持ちをもてるようにする。

Q3 小美玉市小美玉市小美玉市小美玉市，，，，茨城県茨城県茨城県茨城県，，，，日本日本日本日本はどうかわっているかなはどうかわっているかなはどうかわっているかなはどうかわっているかな？？？？
・オリンピックで盛り上がっている。
・スポーツができる場所や高速道路が増えている。でも，自然はこわさず残っている。
・もっと平和で豊かになっている。お店がいっぱいあって便利になっている。
・茨城空港にたくさんの外国人が来ています。
・茨城空港からもっといろいろなところへ行けるようになっている。
・みんなをむかえるためにきれいなまちづくりをしているだろう。
・自然エネルギーの技術が進歩している。
・経済がいい方向に向かっている。
・今より，地球に優しく，高齢者に優しい未来になっている。

Q4 そのそのそのその他他他他にににに
・オリンピックを見に行って，応援したい。
・外国の人と仲良くなりたい。
・友達の中にオリンピック選手として出場している人がいるかもしれない。
・家族みんなが元気にくらしているといいな。
・97才のひいおばあちゃんが長生きして 100才になっていっしょにオリンピックを見たいな。
・いろいろな問題が解決されて，すばらしく，安全な日本であってほしい。
・二階建ての車，空飛ぶ家，電気自動車などができている。

＜＜＜＜話話話話しししし合合合合ったったったった感想感想感想感想＞＞＞＞
・親子会議でオリンピックについて話し合い，ますますオリンピックが楽しみになりました。
・想像するだけでわくわくします。家族みんなの成長も楽しみです。
・７年間は長いようで，短いような感じがします。
・家族との時間，一日一日を大切に過ごしていきたいと思いました。
・子どもたちには，希望をもって目標の達成のためにがんばってほしいです。




